



LE MOMENT viendra où le grand flash se déclenchera

Maître Juliano

<https://www.youtube.com/watch?v=CP8AUQv08Ss>

Famille cosmique bien-aimée. Bienvenue sur la chaîne WE ARE ONE. J'apporte des messages des Hiérarchies de Lumière. Message du système stellaire Arturus. Salutations, je suis Juliano du système stellaire Arturus. Je sais que vous avez mené des activités assez intenses en travaillant dur au service de Mère Marie. Nous avons toujours été au service de cette planète. De son processus toujours à partir de la Lumière et de l'amour qui nous caractérise tous Arcturiens et que nous gardons ce grand amour pour la planète Terre.

C'est notre grande mission de les assister, de les aider dans tout ce que nous connaissons et savons. Tout comme vous, nous sommes des êtres du Christ. La seule chose est que nous nous sommes déjà intégrés dans notre Avatar et vivons dans l'énergie des Êtres Christiques déjà intégrés. Mais vous êtes déjà

sur ce chemin et bientôt, très bientôt, nous serons tous dans cette même intégration. tous connectés.

Nous les assistons en technologie. Nous vous donnons beaucoup de technologie. Nos vaisseaux sont au service de la guérison, également au service de l'Ascension. Nous avons travaillé dur sur Terre pendant des années. Travailler avec l'énergie des cristaux de la planète. Notre monde intégrera également et fera partie de tout ce réseau de la planète Terre car tout ce monde ascensionné du Père-Mère-Adonaï deviendra un monde unique que vous intégrerez.

Nous sommes déjà dans un monde différent, mais vous vous intégrerez dans ce monde, où il n'y aura plus de barrières, où il n'y aura plus de désaccords. Le processus évolutif va-t-il continuer ? Oui car nous sommes tous en complète évolution permanente et nous nous entraïdons. Tout comme nous évoluons et avançons, nous aidons la planète et vous le ferez également avec d'autres mondes une fois que vous aurez intégré l'univers entier de Lumière, à des dimensions supérieures, à d'autres dimensions, à d'autres réalités.

Comme ce sera beau le moment où nous pourrons tous nous serrer dans les bras, nous pourrons tous nous partager et partager ce monde de Lumière et d'Amour de notre CRÉATEUR. C'est merveilleux et votre planète est déjà à ce point de non-retour dans ce processus d'intégration dans les mondes de Lumière. Nous continuons de les aider et de les aider à sortir de ce pipeline qui les aspire. Mais nous sommes tous là, toute la CONFÉDÉRATION INTERGALACTIQUE des MONDES LIBRE et toute la HIÉRARCHIE aidant et assistant. C'est presque là. Nous avons tous redoublé d'efforts. parce qu'on sait qu'il y a toujours des détracteurs qui arrivent à gêner, à gêner, mais là on tire, on tire pour que la Terre avance et continue. Le Soleil, et l'ensemble du Système, sont dans une situation assez active. Toute cette activation solaire atteint la planète pour aider, purifier, réveiller les enfants les plus endormis de la Lumière du Père-Mère. Tous! Allez-y courageux ! Nous y sommes presque et toutes les commandes sont au service de ce grand projet PÈRE/MÈRE/ADONAY. Il n'y a rien à craindre.

Nous connaissons les influences du système Nemesis mais c'est pour aider, assister dans ce processus. Ce que nous faisons, c'est d'atténuer un peu ses effets pour que cela se fasse de manière plus progressive.

Mais le temps viendra où le GRAND FLASH se déchaînera et tout changera, d'un instant à l'autre, la réalité et nous serons là avec vous dans un monde de lumière et d'amour partageant cette nouvelle planète, ce NOUVEAU MONDE.

*Je m'appelle Juliano. Je dis au revoir avec Amour. Continuez courageusement. Nous y sommes presque et nous sommes tous là. Je m'appelle Juliano, d'Arturus. Message par Emmanuel et Bergère. Chère famille de Luz. Merci d'écouter nos messages et rappelez-vous que la Cinquième Dimension est un état vibratoire et que le choix de vibrer sur la NOUVELLE TERRE est personnel et implique un éveil intérieur. Un processus d'augmentation de sa propre fréquence vibratoire. C'est un voyage de découverte de soi et de connexion avec le Divin en chacun de nous. Une transition vers un état d'amour, d'harmonie et d'unité. Nous souhaitons des bénédictions dans votre vie Merci, Merci, Merci
NOUS SOMMES UN*